

SEMANA DE LAS ARTES EN TÍA GIMENA



En las salas maternas durante toda esta parte del año nos fuimos acercando al arte. Conocimos, descubrimos, exploramos, nos expresamos y creamos nuevos colores.

Y por sobre todas las cosas, nos ensuciamos mucho, porque de eso se trata, de aprender explorando con todos nuestros sentidos. Usamos diferente soportes, herramientas y colores. En la semana de las artes decidimos exponer en un rompecabezas todo lo que trabajamos en este tiempo

SEMANA DE LAS ARTES EN TÍA GIMENA



Con la sala azul estuvimos explorando diferentes propuestas artísticas a través de un mismo conector: la figura humana. Hemos creado fondos en distintos soportes con variadas combinaciones de colores en dónde los niños y niñas han explorado formas de pintar, pegar, estampar y dibujar. La galería está repleta de monigotes!
¡A disfrutarlos!

SEMANA DE LAS ARTES EN TÍA GIMENA

En sala violeta descubrimos grandes artistas como Vincent Van Gogh, Frida Kahlo, Jackson Pollock y un breve paso por sus biografías, usando como inspiración sus obras y los distintos tipos de arte (abstracto, paisajismo, impresionismo) que nos regalaron



SEMANA DE LAS ARTES EN TÍA GIMENA



En la semana de las artes, la sala verde TM. Comenzó a trabajar con el escultor argentino Carlos Regazzoni.

Para comenzar lo retrataron, calcando su rostro con un papel mágico, papel carbónico, sobre una hoja blanca. Ahora seguiremos nuestro recorrido descubriendo detalles de su vida y conociendo esculturas de su autoría. Terminaremos realizando esculturas con material descartable, metálico y plástico.

